

## 涉外交流委員会

## PTA・山桜会懇親会

涉外交流委員長 坂井 宏嗣 (高[茨木]31期)

平成30年3月24日、桃谷樓ヒルトンプラザウエスト店において、29年度最後の涉外交流委員会の事業となる、PTA・山桜会懇親会を開催し、PTA役員様16名(茨木中高5名、大手前中高5名、小学校6名)、山桜会より14名が出席しました。毎年、山桜会は各校PTAの皆様と、より緊密な連絡をはかる為、小学校、大手前中・高等学校、茨木中・高等学校の前年度および新年度PTA役員様との懇親会をもっておりました。歓談中には各校PTAの皆様に自己紹介をして頂き、親睦を深めることができました。



## ファースト・レゴ・リーグ世界大会出場 応援幕を贈呈

大手前中・高ロボットサイエンス部は、世界最大のロボット大会であるファースト・レゴ・リーグ全国大会において優秀な成績を収め、世界大会への出場権を獲得しました。これを祝して、山桜会より応援幕を贈呈させていただきました。



## ハイキング同好会

## 次回は12月2日(日)に北摂へ! 皆様の参加をお待ちしています!

副会長 林 裕悟 (小97期)

ハイキング同好会では関西近郊の低山などでハイキングを楽しんでいます。写真は今春の「山の辺の道歴史散歩」でのひとコマ。晴天に恵まれ21名の参加者が万葉のロマンに思いを馳せました。

次回は平成30年12月2日(日)。高槻摂津峠をスタートし、茨木市太田東芝町で建設中の追手門学院中・高・大の新キャン



バスを見学、そして平成31年3月で全面移転となる現在の追手門学院中・高のキャンパスを巡るコースを予定しています。下り基調のフラットでとても歩きやすいコース、そして山桜会員の皆様にとって見どころの多いコースを設定しています。

ハイキングにはどなたでも参加していただけます。山桜会HPで告知いたします。皆様の参加をお待ちしています!

